

opusdei.org

La vida de Guadalupe contada para los niños

El deseo de un profesor, ilusionado con acercar a sus alumnos la figura de la futura beata, ha servido para elaborar una biografía infantil con ilustraciones sobre algunos de los principales episodios de su vida.

21/03/2019

► [Descarga “¿Quién es Guadalupe Ortiz de Landázuri? Y 30 preguntas](#)

más sobre ella” (PDF. 1,5Mb) |
Descargar “¿Quién es Guadalupe Ortiz de Landázuri? Y 30 preguntas más sobre ella” en alta calidad (PDF. 17Mb).

“¿Quién es Guadalupe Ortiz de Landázuri? Y 30 preguntas más sobre ella”, es el título de esta nueva biografía escrita por el profesor Álvaro Gil, del colegio Tajamar, en la que recorre la infancia y juventud de Guadalupe, describe su pasión por la química, su carácter decidido y alegre, y relata cómo llegó a ser una de las primeras mujeres del Opus Dei tras encontrarse con San Josemaría, y cómo puso en marcha numerosas iniciativas en México y España.

“Suelo contar historias a mis alumnos en clase sobre personajes históricos, figuras de la Biblia o santos, y me di cuenta de que Guadalupe era un buen personaje. Mi idea es que a través de estas

historias los chavales conocen muchas virtudes y cosas positivas”, explica el profesor.

Tras leer algunas semblanzas de Guadalupe y escuchar al vicepostulador de la Causa, don José Carlos Martín de la Hoz, el docente se dio cuenta de que se trataba de una vida muy rica y que no era apenas conocida por el gran público. “Parece una vida muy normal, y lo es, pero también es apasionante”, comenta.

Álvaro Gil ha explicado a sus alumnos de 8 años quién era Guadalupe y qué hizo, y les ha contado que tenía defectos y los reconocía. “Les atrae mucho el personaje”, afirma.

Junto a los textos elaborados por el profesor Álvaro Gil, la biografía incorpora los dibujos de la ilustradora Mariola Borrell, quien ha jugado con elementos extraídos de las instantáneas que se conservan

sobre Guadalupe, combinando dibujos y fotografías, de forma que la narración escrita se refuerza visualmente. Además, ha afrontado el reto de dotar de color a imágenes originales en blanco y negro.

Borrell lleva dibujando desde pequeña, pero ésta es la primera publicación para niños que ilustra, algo que, según comenta, le ha hecho especial ilusión. “Tengo mucho cariño a Guadalupe, le pido cosas desde hace tiempo y me ayuda, y hacía tiempo que quería ilustrar un libro para niños... Que se hayan dado las dos cosas a la vez ha sido formidable”, dice.